

Ciudad de México, 27 de marzo de 2024
Boletín 54/24

OPOSICIÓN QUIERE JUDICIALIZAR Y GANAR EN LOS TRIBUNALES LO QUE NO VA A GANAR EN LAS URNAS: CLARA BRUGADA

- Desde Cuauhtépec, la candidata morenista rechazó la postura del IECM ante las quejas presentadas contra el presidente López Obrador y el jefe de Gobierno, Martí Batres
- En recorrido por varias colonias populares de la alcaldía Gustavo A. Madero, aseguró que en su gobierno será prioridad su atención
- Llamó a la unidad para defender los derechos y que la Cuarta Transformación arrase el próximo 2 de junio

"Quieren ganar en tribunales lo que no van a ganar en las urnas, están en la narrativa del perdedor" afirmó Clara Brugada, aspirante a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", al referirse a las recientes quejas presentadas por el candidato del Cártel Inmobiliario, Santiago Taboada, contra el presidente Andrés Manuel López Obrador y el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres.

"Como ven que está difícil la Ciudad de México, pues qué esperaban. Es la narrativa de los que están perdiendo, es la narrativa de los que no quieren enfrentar la verdad, que vamos a ganar de forma contundente esta ciudad", señaló Clara Brugada ante vecinos de Cuauhtépec, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

La candidata capitalina por Morena-PT-PVEM, refirió que la derecha en la capital representada por el PAN, PRI y PRD quiere judicializar el actual proceso electoral, y subrayó que ni el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, ni el jefe de Gobierno, Martí Batres han intervenido de manera alguna en el proceso electoral.

"Yo respeto al presidente y al jefe de Gobierno, yo no veo que hayan intervenido en el proceso electoral", y en cambio, dijo, es la derecha la que no quiere recibir críticas de ningún tipo ni contestación a sus mentiras.

En ese sentido, rechazó la postura de la Comisión Permanente de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM); "no estamos de acuerdo, yo sé que seguramente tendrán que dar una respuesta el jefe de Gobierno, pero lo digo ahora", subrayó.

Brugada Molina aseguró que la hora de Cuatepec continuará y todas las periferias de Gustavo A. Madero se van a seguir transformando con obra pública, y propuso continuar con la ampliación de la actual línea del Cablebús e ir por la recuperación del espacio público con la construcción de Utopías.

Clara Brugada, hizo un llamado a toda la militancia a salir unidos este 2 de junio para derrotar a la derecha. 'Debemos salir unidos y con un solo objetivo, ganar la Gustavo A. Madero, las diputaciones federales, el Senado de la República y desde luego, la Ciudad de México', indicó.

"Nada de dividir el voto, a votar por todos nuestros candidatos para arrasar el próximo 2 de junio", enfatizó.

Más tarde, durante su asamblea en Ticomán, acusó que la única propuesta del candidato de la corrupción inmobiliaria para resolver el problema del agua, es privatizándola, lo cual, aseguró no lo van permitir, por lo que convocó a la población a defender con su voto este derecho humano.

Ante vecinos de los Ticomanes, Clara Brugada se comprometió a recuperar el río de Los Remedios, como parte de su plan de recuperación de la ciudad lacustre, así como también los diferentes espacios públicos en beneficio de la población de la zona.

Señaló que los gobiernos de la Cuarta Transformación son gobiernos honrados porque devuelven a la gente los impuestos por medio de programas y acciones, "esa es la diferencia frente a una derecha antiderechos", aseveró.

En tanto, en la colonia Ampliación Gabriel Hernández, Brugada Molina sostuvo que será una prioridad reivindicar los derechos de las y los trabajadores, y resaltó que por el bien de todos primero se atenderá a todas las zonas populares de la ciudad; "por el bien de todos primero los pobres, primero la Gabriel Hernández", afirmó.

La candidata morenista a jefa de Gobierno se comprometió a implementar un programa de mantenimiento integral de escuelas, con una inversión de uno a dos millones de pesos por plantel, señalando que en el primer año serán beneficiados 500 centros educativos. "Atenderemos todas las escuelas", garantizó.

Sobre el tema de seguridad, dijo que continuará el modelo que ha probado ya su éxito en la actual administración, y lo profundizará con mayor infraestructura y equipamiento, por lo que planteó construir o rehabilitar módulos de seguridad en

cada colonia, pueblo, barrio y unidad habitacional, todo ello de la mano de la participación y evaluación ciudadana para los elementos de policía.

En su turno al habla, Francisco Chíguil abrazó el proyecto de Clara Brugada y le aseguró que en Gustavo A. Madero trabajarán calle por calle y casa por casa para difundir cada una de las propuestas de la morenista para darle, desde esta demarcación, el triunfo el próximo 2 de junio.

Por su parte, Cesar Cravioto aseguró que Clara Brugada va a la cabeza en todas las encuestas, más de 15 puntos arriba de su contrincante y creciendo, porque la respalda una gran historia de lucha trabajando en beneficio de la gente.

En las diversas asambleas celebradas en la alcaldía Gustavo A. Madero estuvieron también presentes el candidato a diputado federal, Pepe Benavides; la presidenta del PT local, Magdalena Núñez; Carlos Candelaria, Héctor Ulises García Nieto Emiliano Álvarez y, entre el público asistente, Janecarlo Lozano.

—oo0oo—